

# LES BRÈVES DE MONGRÉ



## DATES À RETENIR :

- 9 janvier** : Assemblée Générale de l'établissement
- 12 janvier** : Cérémonie d'ouverture des Olympiades Génération 2024
- 15 janvier** : Réunion de parents de 5ème
- 16 janvier** : Soirée carrières
- 17-19 janvier** : Rencontre du Conseil National des Lycéens à Lubeck, à Paris
- 18 janvier** : Réunion de parents de 4ème
- 22 janvier** : Passage au semestre 2
- 23 janvier** : Réunion de parents de 1ère/Terminale
- 27 janvier** : Appel à la confirmation 2ndes
- 30 janvier** : Vide-dressing des éco-délégués du lycée

Happy New Year

## Crèche vivante et célébration



Le projet était à l'initiative de Renaud, que vous voyez le plus souvent au portail ou dans les couloirs : une crèche vivante a vu le jour cette année dans la grande chapelle de Mongré, pour raconter la naissance de Jésus. Etable confectionnée par Renaud, Rodolphe, Olivier et Patrick, comédiens dirigés par Marie-Rose Marduel de la compagnie de la Rose Noire, chants et textes choisis par frère Hoc, religieux Assomption et par l'équipe de vie pastorale, moutons, ânes, oliviers prêtés pour l'occasion... tout avait été minutieusement préparé pendant des jours pour que l'ensemble soit parfait le 21 décembre, lors de la célébration pour les familles. Petits et grands ont été émerveillés par la beauté de cette crèche vivante. Cette année encore, Jésus est né dans le coeur des enfants de Mongré. Merci à tous !

## Les Bébés du Coeur vous remercient !



Une fois de plus, la traditionnelle collecte au profit des Bébés du Coeur a remporté un franc succès à Mongré grâce à votre générosité ! Le Conseil des lycéens s'est donné du mal pour animer la vie de l'établissement et encourager les élèves à donner davantage. Mais cela a bel et bien marché ! Plus de 2000 produits ont été récoltés contre 1400 l'an dernier, et 1600euros seront également reversés à l'antenne caladoise des Restos du Coeur.



Un grand merci à tous !

Chaque mois, redécouvrez un point de notre PAEA (Projet apostolique et éducatif de l'Assomption) :

### POINT N°4 : OEUVRER À LA TRANSFORMATION DE LA SOCIÉTÉ

- Développer une nouvelle manière de voir qui conduit à une nouvelle manière d'agir, dans l'intérêt de l'Homme et de la planète.
- Aider chaque personne à disposer de soi et à construire sa propre destinée, à s'épanouir en se mettant au service de la transformation de la société.
- Eveiller les consciences, former l'esprit critique et valoriser l'engagement collectif pour former une société plus juste, plus humaine, plus solidaire.

## Lectures de Noël pour les tous petits

par Aline Claudin, Ulis primaire.

Lors de la dernière semaine avant les vacances de décembre, des petits lutins sont venus lire des histoires de Noël aux maternelles. Ces élèves, du CE2 au CM2 bénéficient du dispositif ULIS école. Lire à haute voix devant une assemblée, aussi petite soit-elle, est un véritable challenge pour eux, qu'ils ont su relever. Tous ont fait de réels efforts et se sont vraiment investis dans le projet pour rendre la lecture attractive aux plus jeunes. Cela a été apprécié des maitresses de maternelle ainsi que des élèves ! Félicitations à eux. Peut-être que de nouvelles lectures auront lieu pour Pâques, à suivre...



## Conférence sur le harcèlement au collège

Parce que le bien être de nos élèves est notre priorité, les collégiens sont sensibilisés chaque année au harcèlement et au cyber-harcèlement. Grâce au travail et à la mise en scène des Comédiens Associés, les élèves de 6ème ont pu participer à une conférence sur le sujet avec de nombreuses mises en situation. L'occasion de se rendre compte de l'impact des mots sur les uns et sur les autres.



## Et si on allait à Trèves ?

par Gisela Bernardi, enseignante en allemand.



Début décembre 2023, un groupe de 44 élèves des classes de 6e, 5e et 4e a pu partir trois jours pour se rendre à Trèves, une très jolie ville au bord de la Moselle avec un grand passé historique romain. Au programme :

- une visite guidée de la ville avec ses cinq monuments historiques classés au patrimoine mondial d'UNESCO dont la Porta Nigra et la Basilique de Constantin
- le musée du jouet et le musée Rhénan
- deux nuits en auberge de jeunesse avec du temps pour jouer ensemble.

Bravo pour ce groupe très agréable qui n'a pas râlé... malgré cette pluie incessante! Et merci à Isabelle Mallet, Emmanuel Tuffery et Mercedes Dufrenoy, mon groupe d'accompagnateurs très investi !

## Des boîtes solidaires pour les SDF

Action solidaire en Formation humaine : la classe de 2nde 7 a confectionné des boîtes-cadeaux solidaires pour les SDF de Villefranche pour Noël. La Croix Rouge est venue récupérer les boîtes contenant différentes attentions, afin de les redistribuer.



## Forum de l'enseignement supérieur

Ils sont venus présenter leur école ou leur organisme de formation : de nombreux intervenants et anciens élèves de Mongré sont venus à la rencontre de nos élèves de 1ère et Terminales le 8 décembre, dans le cadre du forum de l'enseignement supérieur. L'objectif est d'aider les lycéens à se projeter dans le choix de leurs études post-bac. Les universités lyonnaises, des écoles de commerce ou encore les formations qui mènent aux métiers de la police étaient représentées, entre autres. Les élèves pouvaient également assister à plusieurs conférences : droit, médecine...etc.



## VIE PASTORALE

### Saint-Nicolas est passé dans les classes !

Le 6 décembre étant un mercredi cette année, Saint-Nicolas est passé avec un peu d'avance dans les classes de maternelle et de CP. Mardi 5 décembre, il a rendu visite aux plus petits pour offrir cadeaux et chocolats. Certains ont chanté, certains avaient préparé des dessins... tous ont été émerveillés devant ce grand homme barbu dont la légende leur avait été contée quelques jours plus tôt.



### Mongré illuminé pour le 8 décembre



Merci Marie!

Le 8 décembre, jour de la fête de l'Immaculée Conception, nous avons rendu grâce pour la présence protectrice de la Sainte-Vierge qui veille sur chacun de nous. Les fenêtres de notre établissement ont été illuminées de dizaines de lumignons afin de dire "Merci Marie".

### Temps fort sur l'Avent en maternelle

Les maternelles ont vécu un temps fort sur l'Avent lors de la dernière semaine avant les congés de Noël. Le lundi 18 décembre, ils ont participé à différents ateliers concoctés par l'équipe de vie pastorale.

